
Председатель  Молодежного
парламента  Волгоградской
области  принял  участие  в
заседании  Экспертного  совета
по  предпринимательству
Молодежного  парламента  при
Государственной Думе

22  октября  в  инновационно-образовательном  комплексе
«Техноград»  (г.  Москва)  состоялось  заседание  Экспертного
совета  по  предпринимательству  Молодежного  парламента  при
Государственной Думе.

Председатель  Молодежного  парламента  Волгоградской  области
Роман  Романчев  по  результатам  конкурсного  отбора  вошел  в
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состав  вышеуказанной  комиссии,  как  эксперт  в  сферах
международного  частного  права,  внешнеэкономической
деятельности, экономической и продовольственной безопасности,
а также антикризисного управления.

В Повестку заседания, помимо общих, вошли вопросы о внесении
изменений  в  законодательство  Российской  Федерации  в  части
закрепления  возможности  реорганизации  деятельности
индивидуального  предпринимателя,  а  также  об  изменении
действующего законодательства в области продаж парфюмерной и
косметической продукции в России.

В работе Экспертного совета приняли участие Дмитрий Валерьевич
Сазонов  —  заместитель  председателя  Комитета  Государственной
Думы  Российской  Федерации  по  экономической  политике,
промышленности, инновационному развитию и предпринимательству,
а также Наталья Сергеевна Кувшинова — председатель подкомитета
по  молодежной  политике  Комитета  Государственной  Думы
Российской Федерации по физической культуре, спорту, туризму и
делам молодежи.

«Для  меня,  как  для  молодого  адвоката  и  политика  сам  факт
включения  в  состав  Экспертного  совета  –  это  важнейшее
достижение: во-первых, совет – это площадка высшего уровня для
реализации инициатив в области законодательного регулирования
экономики и предпринимательства; во-вторых, благодаря работе в
этом  совете  открывается  возможность  знакомства  с  молодыми
парламентариями со всей нашей страны, причем, многие из них
уже  достигли  больших  высот  как  в  бизнесе,  так  и  в
законотворчестве,  политике,  в  общественной  и  социально-
значимой  деятельности;  в-третьих,  Молодежный  парламент
Волгоградской области пришел в совет «не с пустыми руками», на
базе  нашего  консультативно-совещательного  органа  при
Волгоградской областной Думе ведутся в режиме онлайн дискуссии
и обсуждения вопросов, относящихся к компетенции Экспертного
совета,  в  частности,  вопросы  внесения  изменений  в
законодательство  в  сфере  поддержки  экспорта,  устранения
имеющихся  административных  барьеров  для  малого  и  среднего



предпринимательства,  поддержки  молодежного
предпринимательства,  защита  прав  молодых  специалистов  –
работников  предприятий,  по  всем  вышеуказанным  вопросам
готовятся тексты законодательных инициатив; и, в-четвертых, в
совете представлено 34 региона нашей страны и я горжусь тем,
что Волгоградская область в их числе. Мы с коллегами приложим
максимум  усилий,  чтобы  достойно  представлять  наш  родной  и
любимый регион на уровне федерального молодежного парламента,
нам есть что сказать, нам есть что предложить» — поделился
выводами  о  первом  заседании  Экспертного  совета  по
предпринимательству Молодежного парламента при Государственной
Думе Председатель Молодежного парламента Волгоградской области
Роман Романчев.
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